

Fecha <b>09.04.2014</b>	Sección <b>Cartera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# DESBALANCE

**Reforma Atorada.** La Reforma Ferroviaria que analiza el Senado podría no ser aprobada en el actual periodo ordinario de sesiones, por el análisis técnico especializado que exige y porque los hechos ocurridos en la Línea 12 del Metro están provocando un estado de confusión en el sistema ferroviario que encabeza el secretario de



**RUIZ ESPARZA,**  
de la SCyT

Comunicaciones y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza**, nos dicen. La situación se complica aún más pues el especialista en temas ferroviarios **Francisco Javier Gorostiza** encontró que la mayoría de los cambios propuestos por la Cámara de Diputados, a los 11 artículos de la **Ley** del Servicio Ferroviario ya están previstos por el texto vigente, por lo que el Senado dejara para más adelante la discusión de esta reforma, nos anticipan.

**Promoción en Cannes.** ProMéxico, de **Francisco N. González Díaz**, continúa muy activo promoviendo la inversión y el comercio. En esta ocasión tocó el turno a las industrias creativas y audiovisuales en MIPTV, el evento más importante en la materia que se está celebrando en Cannes, Francia, y a donde acuden más de 30 empresas mexicanas,



**FRANCISCO DÍAZ,**  
de Proméxico

con lo que se demuestra una vez más, la importancia de generar sinergias entre las compañías y el gobierno. México es el sexto exportador de New Media y el 18º de bienes creativos en el mundo, tendencia que en otros rubros, también va a la alza.



Fecha <b>09.04.2014</b>	Sección <b>Cartera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

**Regresó De Swaan.** Mony de Swaan, ex



**DE SWAAN**, de la Cofetel

presidente de la extinta Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), no ha dejado el sector de las telecomunicaciones y lo demuestra al regresar como parte de los participantes que formarán el Frente por la Comunicación Democrática encabezado por el senador **Javier Corral** y **Cuauhtémoc Cárdenas**. Este frente busca esclarecer el contenido de la ley secundaria en telecomunicaciones y denunciar las omisiones de la iniciativa presidencial.

**Mexicano al Banco Mundial.** A partir



**JORGE FAMILIAR**, del BM

del 30 de abril de este año, el mexicano **Jorge Familiar Calderón**, asumirá el puesto como vicepresidente para América Latina del **Banco Mundial**, que actualmente tiene a su cargo **Hasan Tului**. De acuerdo con información del organismo internacional, esta es la primera vez que un mexicano asume esta

posición al interior del banco. **Jorge Familiar** es actualmente el vicepresidente y secretario corporativo del Grupo del **Banco Mundial**, función que ejerce desde agosto de 2010. Bajo ese cargo tiene el compromiso de facilitar y promover la cooperación y el diálogo estratégico entre los consejos directivos y la alta administración del órgano multilateral.